



Frente
Amplio

SECRETARIADO EJECUTIVO

DECLARACIÓN

El Secretariado Ejecutivo del Frente Amplio, reunido en el día de la fecha, declara:

1. Que saluda el triunfo del pueblo boliviano en las elecciones del domingo pasado, realizadas en forma pacífica.
2. Que contra todos los pronósticos y dificultades, desde el desconocimiento del resultado electoral del año pasado, así como la constitución de un gobierno carente de legitimidad, con situaciones de represión y violencia a sectores sociales y políticos, proscripción de candidatos, y una presión internacional descomunal, el MAS, y su candidato, Luis Arce, tuvo el apoyo y reconocimiento de la mayoría del pueblo boliviano.
3. Que reafirma, una vez más, que las causas populares, más temprano que tarde, se abren camino, y, por lo tanto, hay que confiar en las fuerzas de ellas.

SECRETARIADO EJECUTIVO DEL FRENTE AMPLIO

Montevideo, 19 de octubre de 2020